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【本报讯】公共工程和
民 房 部 长 巴 苏 基（Basuki-
Hadimuljono）赞同土地征用
是芝利翁疏通河道工程建
设停滞超过五年的主因。

他 解 释 说 ，征 地 工 作
实际上是雅加达首都专区
政府的任务。

巴 苏 基 于 周 一（2023
年 7 月 31 日）在总统府告
诉记者，由于未能预期这
些障碍，公共工程和民房

部的雅加达防洪清单，已
闲置了五年。

据 了 解 ，芝 利 翁 疏 通
河道建设项目于 2015 年停
止，于 2022 年恢复启动。

除 此 之 外 ，由 于 征 地
问题而停滞，不仅仅是首
都主要防洪工程芝利翁疏
通河道。还有许多其它项
目，包括雅加达北部的潮
汐防洪堤、安卒尔-Sentiong
水 泵 以 及 13 条 河 流 的 正

常流通。
巴 苏 基 强 调 ，由 于 土

地问题，自 2015 年以来一
直没有分配给整个项目的
预算。

事 实 上 ，Sentiong 水 泵
项目五分之二的水泵已在
运行。

该设施现在每秒可抽
取 50 立方米的水，并保护
该 地 区 2,500 公 顷 土 地 免
受洪灾侵袭。

因 此 ，他 的 目 标 是 在
2023 年 8 月底安装下一台
水 泵 。 因 此 Sentiong 水 泵
项 目 的 所 有 泵 ，都 能 在
2023 年 10 月运行。

（松鹤）

【本报讯】印尼企业家
协 会（Apindo）透 露 ，在 工
业 4.0 时 代 ，多 达 8,500 万
个工作岗位将面临被机器
取代的威胁。印尼企业家
协 会 总 主 席 芯 妲（Shinta
W. Kamdani）于 周 一（2023
年 7 月 31 日）在印尼企业
家协会全国理事会就职仪
式上表示，企业家们意识
到 工 业 4.0 时 代 带 来 了 的
颠覆，会给未来的工作秩
序和劳动力需求带来了的
转变。

芯妲还透露了令人惊
讶的事实。国际劳工组织
对 东 盟 五 国（印 尼 、柬 埔
寨、菲律宾、泰国和越南）
进行的一项研究显示，据
称多达 56%的工人容易失
业。

即 便 如 此 ，芯 妲 表 示
仍 将 出 现 9,700 万 个 新 就
业 岗 位 。 这 是 由 于 工 业
4.0 时 代 对 工 人 的 需 求 特
征，以及经济数字化和可
持续环保经济等新趋势所
造成的。

在 她 的 领 导 下 ，印 尼
企业家协会特别关注增加
生产力更高、教育程度更
高、技能更高的人力资源。

因 为 在 2020 年 至 2035
年期间，印尼生产年龄组
的生产力、教育和技能水
平变得更高，人口负担才
能转化为人口红利。

她总结道：“要在 2045
年实现印尼黄金目标，优
质的人力资源是我国恢复
活力的关键。”

（松鹤）
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【本 报 讯】旅 游 和 创
意 经 济 部 长 善 迪 亚 卡
（Sandiaga S.Uno） 于 周 一
（31/7/2023）在 旅 游 和 创 意
部 十 六 楼 ，宣 布 李 达 进
（Isyak Meirobie）就 任 印 尼
体 育 和 特 殊 兴 趣 旅 游 协
会（ISSITA）中央理事会总
主席。

旅游和创意经济部长
善 迪 亚 卡 希 望 李 达 进 就
任 后 ，通 过 体 育 和 特 殊 兴
趣 旅 游 与 共 同 行 动 、共 同
快 速 行 动 和 加 足 油 门 ，顺
利 打 造 440 万 个 就 业 岗
位 ，并 且 能 够 加 快 印 尼 可
持续的经济成长的步伐。

印尼体育和特殊兴趣
旅 游 协 会 中 央 理 事 会 总
主 席 李 达 进 说 ，他 所 领 导
的 协 会 的 口 号 ，是“ 编 织
印尼的魅力”。

李 达 进 于 周 一（31/7/
223）在 他 发 布 的 书 面 新
闻 中 写 道 ：“ 我 们 是 从 旅
游 和 创 意 经 济 部 的 胎 里
诞 生 的 。 因 为 我 们 都 知
道 ，而 且 意 识 到 印 尼 是 多
么 的 迷 人 ，但 它 具 有 的 所
有 潜 力 ，并 没 有 融 入 该 地
各 层 面 乃 至 目 的 地 基 层
的游客的吸引力当中。”

根据担任勿里洞副县
长 的 李 达 进 表 示 ，必 须 尽
可 能 充 分 利 用 复 兴 的 时
机 来 实 现 印 尼 的 建 设 ，以
及 实 现 可 持 续 和 更 新 的
经济增长。

李 达 进 补 充 道 。“ 我
们 这 里 的 中 央 理 事 会 人
员 很 齐 全 ，由 自 立 的 、具
有 进 取 心 和 乐 观 的 年 轻
高 管 组 成 ，因 为 我 们 要 快
速 行 动 ，共 同 行 动 和 加 足
油 门 。 我 们 要 尽 快 在 印

尼 各 地 成 立 印 尼 体 育 和
特 殊 兴 趣 旅 游 协 会 ，尽 快
行 动 ，在 传 统 体 育 旅 游 和
成 就 运 动 方 面 ，创 建 创 新
的 方 案 ，将 特 殊 兴 趣 旅 游
提升到最高水平。”

众 所 周 知 ，硬 体 育 旅
游 是 与 奥 运 会 、亚 运 会 、
东 盟 运 动 会 、世 界 杯 等 常
规 重 大 赛 事 相 关 的 体 育
旅游。

而软运动旅游是指跑
步 、瑜 伽 、徒 步 、高 尔 夫 、

骑 行 等 生 活 方 式 元 素 的
体育旅游。

发 掘 和 刺 激 特 殊 兴
趣 旅 游 爱 好 者 诞 生 ，特
别 是 徒 步 旅 行 、漂 流（过
河）、潜水、徒步旅行（登
山），至 到 积 极 和 多 样 的
摩 托 车 俱 乐 部 等 ，是 每
个 旅 游 目 的 地 具 有 特 色
的实力和标志。

李 达 进 评 估 说 ，每 个
地 区 都 具 备 各 有 特 色 的
旅 游 潜 力 ，他 一 行 人 的
任 务 ，是 与 当 地 社 区 一
起 寻 找 、包 装 、编 织 和 销
售 ，成 为 该 地 区 强 大 的
吸引力。

他 总 结 道 ：“ 我 们 乐
观 地 认 为 ，在 善 迪 亚 卡
先 生 和 副 部 长 女 士 的 领
导 下 ，通 过 与 旅 游 和 创
意 经 济 部 的 合 作 和 协
同 ，印 尼 体 育 和 特 殊 兴
趣 旅 游 协 会 将 以 创 意 和
创 新 方 式 促 进 旅 游 业 的
增 长 ，对 此 发 挥 重 要 作
用 。 让 我 们 努 力 工 作 、
有 智 慧 地 工 作 、彻 底 地
工 作 、真 诚 地 工 作 。 我
们 确 信 我 们 会 达 到 加 快
和 可 持 续 的 建 设 和 更
新。” lus
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【本报讯】印尼企业家
协会（Apindo）对佐科维总
统于 2024 年卸任之后，传
达企业家所期望的下一届
政府。

印尼企业家协会总主
席芯妲（Shinta W. Kamdani）
于周一（2023 年 7 月 31 日）
出 席 2023-2028 年 印 尼 企
业家协会全国理事会就职
仪 式 之 后 对 媒 体 人 员 表
示，企业家希望佐科维总
统之后的下届政府，能够
通过支持国家经济发展的
政策来创造有利的商业环
境。

然 而 ，有 许 多 已 制 定
好的条例，在执行时面临
许多障碍，以致在实施时
无法达到最佳的运作。

鉴 于 这 事 实 ，印 尼 企
业家协会在五年经济路线
图中特地确定了政府需要
关注的一些要点，包括法
规和许可证。

她表示有许多政策可
以继续实施，其中一项是
下游化政策，她认为产业
下 游 化 是 关 键 的 部 分 。
因为如果不进行产业下游
化，我国就得不到附加值。

她说：“所以我们必须

支持它（下游化），它确实
很有用。”

她 继 续 说 ，与 工 业 化
发展相关的工业化政策非
常重要，必须继续加以强
调，包括在下届的政府。

（松鹤）

Apindo总主席透露企业家所期望的下届总统


